



INTENTION GÉNÉRALE

de Juin 1900

APPROUVÉE ET BÉNIE PAR NOTRE SAINT-PÈRE LE PAPE.

LA DÉVOTION AU CŒUR DE JÉSUS

I



COINCIDENCE remarquable : le jour où nos pèlerins de Paray-le-Monial, prosternés dans son sanctuaire, offriront au Roi Jésus, en la circonstance solennelle que nous savons, l'hommage national du peuple Canadien, ce même jour, Québec, berceau de la dévotion au Sacré-Cœur en Amérique célébrera le deuxième centenaire de l'institution de la fête du Sacré-Cœur en ce pays. C'est dans l'humble chapelle des dames Ursulines et sur leur requête, que cette fête, par mandement de Mgr de St-Vallier, fut célébrée pour la première fois dans la Nouvelle-France. Cette date glorieuse et bénie sera commémorée par un triduum, les 20, 21 et 22 juin, dans la chapelle de ces religieuses.

Il est glorieux pour notre pays d'avoir été l'un des premiers, après la France, à rendre au Cœur de Jésus un culte public de vénération et d'amour. En l'appelant l'un des